

Nos ha dejado para siempre el gran estadista londinense Winston Churchill



WINSTON CHURCHILL

Las banderas de todos los países democráticos se visten de negro ante la muerte del gran hombre Winston Churchill, quien se supo enaltecer por medio de su valentía en la Guerra Mundial y su gran preparación intelectual. Churchill, otro gran amigo de la humanidad que se convierte allá en el cielo en luminosa estrella. Continuará desde allá igual que el recordado Kennedy velando porque siga la paz a que tiene derecho de gozar la Humanidad. Con la muerte de Churchill también visten nuestras páginas de crespones negros. Es cosa de la vida que todo lo que nace tiene que morir, pero nosotros no nos podemos resignar con tal determinación ya que todos por más malos que seamos hacemos falta en la vida.

Winston Churchill se eleva hacia el alto cielo, y dice un adiós a la humanidad esa gran humanidad que siempre lo aclamaba en todo momento, mientras él alzaba sus manos mostrando la V de la Victoria, Churchill en su juventud fue corresponsal de guerra en la nación de Cuba durante el levantamiento contra España, para terminar nuestro corto artículo, la humanidad pierde otro gran hombre.

LA FIGURA DE KENNEDY SE AGIGANTA

Toda la prensa del mundo nuevamente se ha estremecido de dolor y de tristeza al recordar el trágico fallecimiento de John F. Kennedy, uya figura mesiánica a medida que el tiempo avanza se agiganta con fulgores de gloria.

JOHN F. KENNEDY encarna un ideal surgido de las necesidades de todo un Continente asediado por el comunismo, voraz y despiadado, que ha querido hacer de la miseria humana su mejor bandera, tras la conquista y el encañamiento de pueblos.

El asesinado Presidente de los Estados Unidos al igual que Abraham Lincoln, fue un apóstol que murió luchando por la redención de la humanidad, contra la discriminación racial y la miseria. Su doctrina de LA ALIANZA PARA EL PROGRESO analizada desde cualquier ángulo, se proyecta con claridad meridiana, pues ésta sólo persigue la liberación de los oprimidos, el rescate de los pueblos desheredados de la fortuna para

ubicarlos en el concierto de naciones avanzadas, libres de la humillante miseria que caracteriza a la mayoría de nuestros países, ayudándoles económicamente y mediante préstamos a largo plazo con el loable fin de que haya paz y libertad para todos. Ese fue el deseo del Presidente Kennedy y su doctrina altamente humanitaria. Por eso es que su trágico deceso siempre será lamentado, y la razón para que en este primer aniversario de su desaparecimiento, nuevamente se hayan derramado muchas lágrimas en todas partes del mundo, especialmente en el Continente Americano, que lo cuenta ya entre sus grandes elegidos, por la dimensión de sus ideas.

JOHN F. KENNEDY: para los que vivimos en el presente siglo, fue un privilegio haberle podido admirar en persona y poder palpar la generosidad de tu corazón!

M. B. G.
De la Marcha, Honduras

EL PECADO MAS PESADO

Todos tenemos errores que cometemos consciente o inconscientemente; voluntaria o involuntariamente.

Las malas tentaciones acechan hasta al más justo y quien tiene preparación para rechazarlas, lucha heroicamente hasta vencerlas.

Pero si su debilidad ha sido tal que se dejó dominar, ocurre al Sacramento de la Penitencia, con gran arrepentimiento de su fragilidad cometida y prometiendo corregirse en lo futuro que es el acto llamado de Contrición.

Las almas nobles sienten gran satisfacción con dar explicaciones a cualquier persona que se cuenta se encuentra ofendida por su culpa.

Pero, hay un caso muy singular de PECADO en la época moderna, que no admite reconciliación acusatoria, ni explicaciones de géneros; me refiero al pecado del adversario político.

Puede que de la noche a la mañana, encuentre uno en la calle a persona conocida, amiga o familiar y cuando le busca la vista para saludarle con afecto o cortesía como de costumbre, la persona aludida ve hacia arriba a los zopilotes, o a dirección contraria, esquivando el saludo. Y cuando esto se repite, el ignorado piensa: ¿qué daño le habré causado yo?...

Otras veces, y con gran frecuencia sucede que, hubo una conversación familiar o de confianza, y se mencionó uno o varios nombres de personas sin ofenderles en su honor, y habiendo escuchado algún sirviente u otra persona de las que gustan de indisponer los ánimos y la tranquilidad ajena llamados vulgarmente chismosos, va de expreso y poniendo pico y cola a la conversación desprovista de malicia, prepara semblantes de provocación al primer encuentro, y allá en lo privado o ante otras personas, sentencias para perjudicar a quien ni por mal pensamiento le ha dañado.

Este es el PECADO MAS PESADO, pues si un corazón sano quiere proceder con nobleza, reconociendo haber ofendido al amigo o al prójimo, se encuentra en un callejón sin salida; al sacerdote no puede acusarle un pecado que no reconoce haber cometido; y a la persona ofendida, no tiene que dar explicaciones por ninguna indiscreción inventada o falsificada.

El pecado de la Política o del Chisme, es el PECADO MAS PESADO, puesto que hace sufrir al "pecador" y no se puede obtener la absolución.

Santa Rosa de Copán, Dic. 5 de 1964.

Mariano Saavedra D.
(De "Merdano" - Cortés).

DEFENSA NACIONAL

DEL CIRCULO DE PERIODISTAS, DIRECTORES DE SEMANARIOS Y REVISTAS NACIONALES
SAN JOSE, COSTA RICA, AMERICA CENTRAL

No. 557 PATROCINADO POR EL COMERCIO DEMOCRATICO DE COSTA RICA + Febrero 1965
Director y Administrador: JOSE FDO. BARRIENTOS RODRIGUEZ • Apartado 909

COSTA RICA Y LAS NACIONES LIBRES DE TODO EL CONTINENTE DEBEN SENTIRSE ORGULLOSAS DE LA GRAN AMISTAD QUE NOS BRINDAN LOS ESTADOS UNIDOS

Escribe JOSE FERNANDO BARRIENTOS RODRIGUEZ



Aunque pocos lo agradezcan, son los Estados Unidos los únicos que protegen en distintas formas todos los pueblos de América. No queremos referirnos a Rusia que nada tiene que ver con América. En cambio los Estados Unidos en cualquier tiempo no se fijan en qué naciones enemigas necesiten su protección para servirles. En nuestra patria, somos testigos de la gran ayuda que prestan en todo momento, ya sea con sus grandes empréstitos, o bien enviándonos alimentos para nuestros escolares, siempre están dispuestos a servir a como haya lugar. Ahora que nos referimos a los Estados Unidos, el nuevo Presidente LINDON B. JOHNSON se encuentra con su gran generosidad dispuesto a seguir ayudando a todos los pueblos de América, muchos de los cuales hoy se encuentran sufriendo de miseria, es decir el nuevo Presidente va siguiendo la misma senda del recordado presidente KENNEDY que vivió y se sacrificó hasta su muerte para bien de la humanidad. Mucho nos lamentamos de que muchas naciones después de haber recibido grandes favores de esa gran nación americana les haya pagado mal después que recibieron armas y empréstitos que mucho los ayudaron. El mundo como todos bien sabemos es intensamente grande y en ese gran mundo, solo Dios con su gran poder nos maneja y no nos abandona. Después en medio de nuestro gran torbellino en que vivimos diariamente. Sólo nos queda esa gran nación de los Estados Unidos, los que siempre están listos a servir a quien los necesita. Debemos a esa gran nación americana su lucha en pro de la paz, ya que ellos sólo sueñan que nuestras países surjan con la agricultura, sus industrias. Bien sabemos que esa gran nación no necesita de lisonjas, pero es el deber nuestro reconocer las grandes virtudes en la vida. Estados Unidos grande y poderoso seguirá, no lo dudamos, siendo el mejor amigo de nuestro continente. Y ha de llegar el día que ellos mismos rompan sus barreras para continuar sirviendo a todos aunque siga existiendo en el mundo tanta ingratitud.

Paralelo entre dos clases de hombres

Existen dos clases de humanos: el hombre interior y el hombre exterior, y se distinguen por los siguientes caracteres

El hombre exterior crece de fuera a dentro; su símbolo es el azadón. El hombre interior, de adentro afuera, como la llama.

El hombre exterior cada día se

asimila al paquidermo; engorda y se dilata cerdificándose como un Sancho Panza; el hombre interior cada día se espiritualiza más y enlamece tendiendo a asimilarse con los pajaros cual otro Don Quijote.

Temperamento sanguíneo... como decía antiguamente tiene el ho-

miniaco; temperamento nervioso el verdadero homo sapiens.

El uno está propenso a la ira, dispuesto a la riña; y el otro a la dulzura y la paciencia.

El uno es el hombre primitivo, es Nemrod; el otro es el hombre ideal, es Cristo.

El hombre exterior, cuida del vestido, de la toalet, de los perfumes, y es Arbitraum Elegante; el hombre interior, viste a lo Diógenes; y mientras aquel ansia los salones para exhibirse como un dandy éste ama la soledad y la meditación.

El "hombre externo", lleva en sus bolsillos cartera llena de valores bancarios y otras monedas; el hombre "externo" tiene oro y diamantes en el cerebro que convierte en prodigios de Arte, de Ciencia y de Poesía; el dinero no lo lleva en el bolsillo sino en el corazón para amar a sus hermanos, para sacrificarse por los oprimidos para consolar los tristes.

El hominiao dice: "Mi patria es donde lo paso mejor", y el hombre verdadero confunde la palabra "patria" con el nombre de "Madre".

Conclusión. El pueblo que esté constituido con mayor número de hombres de verdad, con verdaderos hombres interiores ese pueblo triunfará siempre y para siempre.

(De "Prisma", Chinameca, Junio 1918.)

Celebración de Navidad en Tierra Santa

JERUSALEN. Dic. — Un enorme árbol de navidad fue levantado frente a la Iglesia de la Natividad, el tradicional lugar del nacimiento de Cristo. En el piso de la gruta, dentro de la Iglesia, los peregrinos vieron una estrella y la inscripción "Hiede Vergine María Jesús Christus Natus Est" (Aquí dió nacimiento la Virgen María a Jesucristo).

Una pequeña puerta conduce a un corredor subterráneo por el que se llega a una serie de pequeñas grutas donde San Jerónimo tradujo la Biblia al latín y donde sus discípulos Paula y Eustaquio y los famosos "Santos Inocentes" estarían sepultados.

Ciencia. —

LA GRABADORA DE TV

Por ERASMUS

Japoneses, ingleses y norteamericanos han estado en competencia para sacar al mercado un aparato que permita grabar en cinta los programas de televisión, registrar escenas familiares o deportivas como con una cámara cinematográfica corriente, y poder luego proyectar todo esto a través del propio aparato de televisión de la casa.

En realidad hace ya tiempo que existen grabadoras de TV que son utilizados principalmente por las estaciones televisoras para grabar en cinta los programas y transmitirlos luego, manteniendo grabados aquellos que puedan ser empleados para retransmisiones futuras o para archivo. Pero es costo-

Cuando los peregrinos se dirigieron a Belén desde la ciudad antigua de Jerusalén, en la mañana del día de navidad, vieron "a tierra de nadie, donde están apostados soldados jordanos dotados de casco y soldados israelíes, en posición de alerta con sus fusiles listos para disparar.

A lo largo del camino principal, en Nazareth, llamado Calle Paulo VI en honor del peregrinaje del Papa a la Tierra Santa en el mes de este último, se colocaron seis enormes árboles de Navidad.

(De "Vida Nueva").

de estos aparatos no baja de 11.500 dólares.

Los ingleses sorprendieron al mercado electrónico anunciando hace pocos meses el "Telcan", un aparato para enlatar televisión en el hogar, pero las demostraciones realizadas hasta ahora no han sido totalmente satisfactorias; ya que las imágenes logradas eran inestables y con interferencia. Sin embargo, en Estados Unidos se han adquirido los derechos de "Telcan" para el mercado americano.

Otra compañía de electrónica norteamericana ha presentado con gran éxito una exhibición de un grabador de TV, de muy fácil manejo con simples botones, combinado con un control remoto que permite a la familia ver lo que da vida a la vida. Razón a la existencia; fuerza a la inercia.

—Pasa a la Pág. TRES

CAMINOS DE LA VIDA...

Por ALBERTO BORRONI

—EL TRABAJO DIGNIFICA AL HOMBRE.

honra a la humanidad, enriquece la vida, engrandece a las naciones, ennoblece la existencia social y sobre todo, hace la felicidad de los manos y sacrifica a los más...

—NI SUERTE NI DESGRACIAS...

Acompañan la vida de los seres; nacen sin pedirlo y sin saber, viven al azar, a la deriva, hasta que la Sociedad los castiga o los encauza.

—CUAL ES LA FUERZA CIEGA QUE

la Humanidad no logra conocer; pero que se impone, se acata; domina, vence, se soporta o hace sufrir silenciosamente, sin un grito viril de santa rebeldía?...

—ENERGIA SOBRE VALOR, ES

lo que da vida a la vida. Razón a la existencia; fuerza a la inercia.

tes en el cerebro que convierte en prodigios de Arte, de Ciencia y de Poesía; el dinero no lo lleva en el bolsillo sino en el corazón para amar a sus hermanos, para sacrificarse por los oprimidos para consolar los tristes.

El hominiao dice: "Mi patria es donde lo paso mejor", y el hombre verdadero confunde la palabra "patria" con el nombre de "Madre".

Conclusión. El pueblo que esté constituido con mayor número de hombres de verdad, con verdaderos hombres interiores ese pueblo triunfará siempre y para siempre.

(De "Prisma", Chinameca, Junio 1918.)

freno al instinto; pujanza en los momentos vacilantes e impone cor dura al desvario...

—HONOR, GLORIA, ORDEN Y PAZ,

van siempre juntas sembrando el placer, la angustia y el dolor; por que no hay honor, gloria, orden ni paz, sin el sacrificio estéril y anónimo de los más...

—TODOS SON ESTADOS PSIQUICOS

que se ignoran en lo íntimo de cada ser; que se llevan sin saber; que se aguantan sin sentir; se soportan hasta lo infinito por que siempre hay que morir...

—RESPONSABILIDAD

DE LA VIDA...

¿Y quién es responsable que se nazca; se viva, su sufrir; se goce y que se muera cuando ya se vive amoldado y nadie quiere lo ignoto en el ocásico arcano?...

De Alberto Borroni. La Argentina.

EDITORIAL

Comenzamos este nuevo año con nuestras luchas de siempre por la falta de anuncios. Pero bien que mal proseguimos avanzando pese a nuestras enfermedades. Estamos más que satisfechos con la edición especial que publicamos en Navidad, ella ha servido para ir pagando nuestras primeras ediciones gracias a Dios. Mucho agradecemos al comercio que nos ayuda a lograr realizarla, también a todas las personas que en diferentes formas nos han felicitado, muchas gracias para todos, cuando el cobro de estas tarjetas esté un poco más adelantado, tendremos el gusto de publicar los nombres de todos los amigos que tan gentilmente nos ayudaron. La cantidad de tarjetas de Navidad han echo reconocer a muchas personas que DEFENSA NACIONAL es querido y apreciado por los grandes industriales, comercio en general, obreros, señores abogados y toda clase de personas que sabe lo que vale la cultura.

Aclaremos que si no fuera por esta edición de Navidad y los testamentos de judas, esta Defensa Nacional no existiría, porque los anuncios son la vida del periódico después de Dios. No perdemos la esperanza que el comercio y la industria que en nuestras dificultades nos ayuden este año aunque sea con anuncios baratos para no tener que cerrar nuestro periódico, nos alienta en el alma que nuestro periódico tenga buena circulación en San José y en provincias y pueblos, como lo pueden preguntar en el correo, un periódico que no es sólo local es una gran garantía para todo el comercio e industrias. Si existe cariño para nuestro periódico cien por cien cultural, tiene que existir voluntad de parte del comercio para que siga su ruta, con más razón que somos apolíticos y no tenemos subvenciones de nadie, fuera del comercio y de nuestros suscritores.

La madre patria se llega a conocer según sus publicaciones, por lo tanto aunque comprendemos lo tanto que mortificamos, seguiremos con ustedes y mientras nuestro Dios lo quiera. El trabajo que hago es rudo, pues eso de sostener una persona un periódico sólo con Dios y ustedes va terminando mi vida poco a poco, mientras el cerebro se termina. Pero continuaré hasta que ese gran Dios lo permita. Muchas personas se quejan que no venden, pero está comprobado que las personas que anuncian, son las que venden más. En esta forma grandes naciones han resurgido, vendiendo productos en grandes cantidades, hasta llegar ha hacerse millonarios como muchos bien lo saben. No es de justicia que después de haber luchado con el periodismo más de treinta y cuatro años, no tengamos derecho siquiera a una pequeña pensión, para hacer un periódico sólo lo hay que estar escribiendo día y noche sin descanso, luchando para ganarnos el pan honradamente, mientras muchos ni lo agradecen. Aprovechamos este humilde editorial, para darle las gracias al excelentísimo señor Presidente de la República, quien nos viene tomando varias suscripciones, señor Ministro de Trabajo, que sabe de nuestras luchas, Señor Ministro de Relaciones, gentil amigo señor Ministro de Hacienda, quien nos recibe diez suscripciones.

Fuera de estos Ministerios, también se encuentran recibiendo DEFENSA NACIONAL. El Ministro de Gobernación y Policía, Ministerio de Agricultura, Ministerio de Seguridad Pública y para cerrar con broche de oro también viene recibiendo nuestro periódico hace varios años el distinguido amigo nuestro señor Echandi del Ministerio de Transportes. En esta forma marcha nuestra humilde empresa, periódico cultural y democrático, sin tener el verdadero respaldo de mucho extranjero y para colmo de males, de miles de costarricenses que nos miran con el ojo del rabo, dicho muy común aquí en Costa Rica.

Ya he entrado a treinta y cinco años de labores de periodismo, maltratado y agotado y fuera de mis buenos amigos que siempre me han ayudado, jamás he recibido siquiera una flor, un título por mi gran esfuerzo que ya me tiene consumido. Tuvo el honor en la segunda guerra mundial siendo bombero voluntario de levantar este pequeño periódico, con la

La Medicina en la Feria Mundial de Nueva York.

EL HOSPITAL ATOMEDICO

Es un avance del futuro y un modelo experimental ASPECTOS FUNCIONALES

Las novedades no se limitan al edificio. Los métodos convencionales de toma de temperatura, pulso y respiración, son substituidos por procedimientos electrónicos de registro, y los datos son transmitidos al núcleo central. Un sistema de alarma avisa a la enfermería cuando las cifras difieren de manera apreciable de los límites normales y un circuito cerrado de televisión mantiene comunicación constante visual y verbal entre el enfermo y las enfermeras. Si bien no se aplica al hospital de la Feria dedicado especialmente a casos de urgencia y cabe esperar poco graves, en un futuro este sistema de televisión, junto con los datos biométricos registrados por medios electrónicos podrán facilitar la consulta a médicos situados lejos del hospital.

Estas instalaciones evitan muchas operaciones mecánicas, notas innecesarias y pasos superfluos. Los médicos contarán con información más objetiva y completa para el diagnóstico y tratamiento y las enfermeras podrán dedicarse de manera exclusiva a la profesión sin la bores de rutina o administrativas, y con más tiempo para los enfermos.

El hospital no cuenta con cocina ni lavandería y el equipo de esterilización es limitado. Recibirá la comida lista y congelada, que se calentará antes de servirla. Una gran parte de la ropa que ocupa los servicios de la lavandería en los hospitales actuales es substituida por papel, algodón o plásticos usados una sola vez. El resto se entregará limpio en paquetes estériles y se retirará en sacos especiales después de empleado. La esterilización de instrumentos se logra pasándolos bajo una bomba de cobalto 60, debidamente protegida.

Con esta organización el ahorro de personal es considerable. Actualmente, los hospitales en los Estados Unidos requieren entre 2,3 y 2,8 personas para cuidar a cada enfermo; el nuevo hospital experi-

mental requerirá como máximo una persona por enfermo.

El costo inicial de construcción es aproximadamente la mitad que para un hospital de capacidad igual levantado según los métodos tradicionales y disminuirá de manera considerable a medida que aumente el número de unidades producidas. Cuando el hospital se instale en lugares en que no se cuenta con servicios industriales de cocina, esterilización, etc., éstos pueden instalarse en el edificio y se ha previsto el espacio y equipo original para estas funciones.

La posibilidad de cambiar piezas independientes, en caso necesario permite toda clase de reparaciones sin interferir con la función del hospital. Se ha calculado que esta reducción de gastos en distintos aspectos permitirá una disminución considerable del costo del seguro de enfermedad. Para cumplir debidamente con las necesidades médicas de los Estados Unidos faltan ahora 800.000 camas de hospital, y con la perspectiva de mayor longevidad y aumento de la natalidad, se prevé la necesidad de 80.000. El nuevo modelo se adapta especialmente para centro médico comunal o de emergencia. Agrupando varias unidades pueden construirse hospitales mayores. Su condición de auto suficiencia lo hace particularmente apto para la instalación en áreas que se cuente con pocas facilidades o éstas no estén bastante desarrolladas.

El edificio y equipo completo cuestan ahora 350.000 dólares con perspectivas de rebaja considerable en el precio y el peso total es de 50 toneladas.

Setenta empresas industriales han contribuido generosamente a la instalación y toman parte activa en la prueba ya que buena parte del equipo difiere de los tipos, habituales y ha sido concebido y construido especialmente para este modelo.

(De "Agujón" Colombia)

LOS QUE SE CASAN POR AMOR

W. A. MOZART

Una sencilla y pura ceremonia une en matrimonio a dos modestos campesinos peruanos. El novio no puede ocultar la íntima satisfacción de su nuevo estado; la novia, modesta y recatada, un paso atrás inicia una vida de silenciosa dedicación "Sólo los pobres se casan por amor", dijo ya Mozart, porque sólo pueden dar la sinceridad de sus sentimientos y la riqueza de sus corazones.

El Amor, así en mayúscula, y bueno es recordarlo en estas jornadas de San Valentín dedicadas a los Enamorados (en mayúscula también), ha sido objeto de tantas sabias y diversas interpretaciones que ha llegado a ser confundido con toda clase de expresiones y sentimientos. Si el pesimista Nietzsche ha dicho que "el amor es la superstición de las mu-

jeres", el clásico Oscar Wilde aseguró que "en el amor el hombre busca su primer amante y la mujer el último". Pero una vez más son las almas sencillas, como nuestra modesta pareja peruana, quienes tocan con los dedos las verdades eternas de la vida y de la muerte. Es por eso que el cancionero anónimo, reflejo de la voz del pueblo, dice que para ser amado hay que amar, quienes quieren la vida, quieren el amor y que en amor no hay ni puede haber pecado...

La pareja que enriquece hoy nuestra Segunda Página da a todos los Enamorados en ese Día del Amor esta suprema y sencilla lección: amar es hacer una vida con dos vidas, unir dos corazones y dos almas con el corazón y el alma de la Eternidad.

Frases célebres, de hombres célebres

Los niños no tienen pasado ni futuro. Por eso gozan del presente cosa que rara vez nos ocurre a nosotros.

La Brujere

La juventud se engaña fácilmente porque la esperanza hace rápida presa en ella.

Aristóteles

De Vida Nueva

MADERAS "PALO NEGRO" HEREDIA
 TELEFONO: 137
 MADERAS aserradas, MADERAS en trozas, MADERAS a muy buenos precios en el,
 DEPOSITO DE MADERAS "PALO NEGRO"
 HEREDIA - TELEFONO: 137

plena ayuda del comercio y con el material que me brindaba la Embajada Británica. No he podido hacer dinero pero tampoco me pesa haberme enfrentado a sostener un periódico, casi igual al Repertorio Americano. Dios ha de pagar a quienes me han hecho bien. Por otra parte no me encuentro disconforme de mi lucha, pues siquiera he ganado el pan con el sudor de mi frente. Y ha sido mucho lo que he hecho por mi patria y por nuestra juventud.

Tenencia de tierra

Siempre hemos considerado que el mayor crimen que hace el hombre sobre este desdichado planeta es poderarse de la tierra amparado por leyes injustas y arbitrarias de fuerza y luego venderla en trozos a sus semejantes.

Nada puede haber más criminal ni más injusto. Porque la tierra es del hombre y nadie tiene derecho a usurparla en perjuicio de la mayoría, porque la tierra es de todos y no es de nadie, porque la tierra es de Dios.

¿No es acaso un verdadero crimen de lesa humanidad tener la tierra por la fuerza incultivada y desierta mientras millones de seres humanos no tienen una piedra donde descansar su cabeza?

¿No es criminal que el hombre esté reducido a menos de la condición del árbol que es dueño de la tierra donde vive?

¿No es un atentado siniestro de lesa humanidad que las dos terceras partes de la población del planeta viva en forma infrahumana, sin vivienda, sin comida, sin ropa mientras la tierra está circundada por alarbridadas desiertas?

De ahí que nosotros desde hace muchos años breguemos por la

entrega de la tierra al hombre a fin de que no haya tierra sin hombres ni hombres sin tierra y para que se pueda por ese UNICO medio solucionar todos los problemas que angustian a la doliente humanidad.

En lo que concierne a nuestro país solamente pedimos una hectárea de tierra para cada familia donde puedan enraizar su hogar y vivir en paz decorosamente, que es lo menos que puede hacerse si en verdad existe la justicia. Porque no habrá jamás justicia en ningún régimen político, sea cual sea, si la tierra no es entregada al hombre y es retenida arbitrariamente por un núcleo de privilegiados que la usurpan por la fuerza de leyes tiránicas y por la fuerza de las armas.

La tierra tiene que ser entregada al hombre por JUSTICIA para hacerla producir y porque es la suprema causa del pueblo y la causa de los pueblos no admite la menor demora: como lo afirma Artigas.

Mauricio G. Obel (De "Vida Nueva").

LAS MUJERES

Como la literatura se ha hecho casi exclusivamente por los hombres y para los hombres, la mujer en las obras literarias tiene el carácter de un premio, de ideal que se conquista.

Todas las figuras de mujer de la literatura pagana son la hermosa con sus atractivos. Helena o Venus en sus múltiples hipótesis son siempre la mujer; no está o la otra, sino el sexo en bloque. En la literatura de la Edad Media la mujer empieza a formar, además de su carácter genérico, carácter específico. Luego se intenta dividir y subdividir los tipos de mujeres, pero el intento no va acompañado del éxito.

Shakespeare, que inventó diez o doce tipos de hombres y repitió otros tantos ya inventados, no pudo dar más que con dos tipos de mujeres: la mujer angelical con sus 2 variaciones, la triste: Corde lia, Ofelia, y la alegre: Poreta, Rosalinda y la mujer violenta e infernal: Lady Macbeth, Gonerilla, etc.

En el siglo XIX ha habido el furor de encontrar a la mujer, de estudiarla y clasificarla; pero los ensayos han sido infructuosos. ¡Que tonterías no ha dicho Balzac de ellas, con todo su talento.

Goeth, que desconfiaba de la eficacia de los análisis, hizo su Margarita sin complicación alguna, completamente natural y completamente estúpida. En todos los escritores modernos, la mujer no es nunca lo que en realidad es, sino lo que el autor ha soñado de ella. En Dickens son ángeles o demonios; en Stendhal, seres caprichosos y llenos de curiosidad; para Poe, son sombras poéticas e ideales. Una mujer de verdadero talento, Jorge Sand, hubiera podido decir algo sobre las mujeres; pero su charlatanería, su facun-

dia, su ansia de tomar aires masculinos se lo impidió.

La mujer no está preparada para estudiarse y para analizarse. Si llega alguna vez a descantarse su personalidad, de dejarla clara y transparente, llegará por su propio esfuerzo, por ella misma. El hombre no podrá verla nunca tal como es. Hay el sexo de por medio, que no permite el análisis frío.

Yo no he pretendido nunca hacer figuras de mujeres como des de dentro de ellas, estilo Bourget, Houssaye, Prevost —esto me parece una mixtificación—; las he dibujado como desde fuera, desde esa orilla lejana que es un sexo para otro.

Pío Baroja. De Meridiano

TALLER MECANICO MUNDIAL de JOSE UBACH

AHORA EN SU NUEVO LOCAL

Frente Garage Vives San José

Para la perfecta reparación de tractores, autos y camiones.

Bomba Distribuidora Ltda.

Teléfono 1809

Atendida por su dueño

Medida legítima

Seguridad y buena atención

de pureza inigualable.

Propietario

CARLOS SANCHEZ

HA PARTIDO HACIA LES REGIONES CEDESTIALES EL GRAN AMIGO DON NOE MARIN CHACON

Nos apena profundamente la repentina desaparición del gran amigo de nuestra niñez don Noé Marín Chacón, jefe de empleados de la conocida Imprenta Lehman, situada en esta capital.

Fue tan distinguido amigo una persona cumplidora de sus deberes, habiéndole transmitido toda su educación a sus apreciables hijos. Un hombre sin ninguna clase de vicios y amable y generoso, con todas las personas que tuvimos el agrado de tratarlo y un excelente esposo. Lo conocimos desde que tuvieron el negocio El Garabito y pese a tantos años, jamás demostró ser un hombre viejo; siempre demostró ser valiente en la vida pese a sus largos años siempre demostró ser un hombre joven y valiente, pues en sus últimos años se gan el pan honradamente en la Imprenta Lehman donde tanto se le apreciaba.

Don Noé, padre de nuestros grandes amigos don Noé Mario Marín, hombre luchador y generoso y de

la gentil señora doña Joselyn Ross de Marín a quienes enviamos nuestra más sentida condolencia en unión de su apreciable señora y demás familia.

DON ERNESTO QUIROS. A

Se encuentra residiendo en San Juan de Tibás un jurisconsulto. Se trata de nuestro gentil primo don Ernesto Quirós Aguilar hijo del recordado exPresidente de la República don Juan Bautista Quirós, que fue primo hermano de nuestra madre por parte Segura. Don Ernesto es y sigue siendo un maestro de cultura e historiador conocido en todos los rincones del mundo. Pese a contar con más de 50 años don Ernesto representa a un hombre joven es un hombre bastante preparado pues sus recordados padres supieron instruirlo para la vida.

Nuestro apreciable primo también honra a nuestra patria y es actualmente su cónsul en Bolivia. Nosotros humildes le hacemos llegar un atento saludo deseándole muchos años de vida y mucha prosperidad en unión de su apreciable familia.

DON SALVADOR BLANCO Y FAMILIA

Con motivo de la temporada de verano preparan viaje hacia la provincia de Limón, nuestros gentiles amigos don Salvador Blanco, industrial de baterías de la ciudad de Guadalupe, y su culta y simpática familia a los que les anticipamos un feliz viaje.

SOR MERCEDES MOSA U.

Estuvo de paseo en San Rafael de Oreamuno de visita donde sus familiares la apreciable hermana de la Caridad Sor Mercedes Mora Umaña quien se encuentra hace bastante tiempo en la encantadora y hermosa ciudad de Guatemala hasta donde le hacemos llegar un atento y cordial saludo.

DON JORGE LAFUENTE

De paseo ha de salir muy pronto hacia la región de Puntarenas, nuestro amigo don Jorge Lafuente, quien viajará en compañía de su apreciable familia. DEFENSA NACIONAL le anticipa muy feliz viaje. DEFENSA NACIONAL le desea que tenga pronta mejoría.

ESTIMABLE ENFERMO

Se encuentra un poco delicado de salud, el gentil amigo, Lic. don Isaías Castro, quien se encuentra de Alcalde en San Ignacio de Acosta.

EL SABIO

Las leyes dictadas por la sabiduría: ciudadanos formados por la educación; funcionarios provistos por la imparcialidad; éstos son los elementos necesarios de un gobierno justo.

Más vale mil veces perecer en defensa del alcázar constitucional que incorporar el funesto auxilio de los partidos extremos.

Mientras los partidos se insultan, se amenazan y se persigan, no habrá ciudadanos sino conspiradores.

Nada desacredita más a un ministerio que la manía de repartir exclusivamente entre sus amigos todos los empleos y dignidades, por que un Ministro no debe ser de un partido.

El imperio del talento sobre la ignorancia; el poder del espíritu sobre la materia, es el que triunfa en la tierra.

Anúnciase en "Defensa Nacional"

Muchachos pobres, grandes hombres

Stephenson, el inventor de la máquina de vapor, nació en un miserable tugurio de minero; su padre era jornalero y había de cuidarse de la máquina que subía, el carbón de piedra desde la mina. Primero empezó el mismo Stephenson a limpiar el carbón de piedra, después le confiaron la conducción de uno de los caballos de la máquina.

Watt, mientras iba meditando sus magníficos inventos, tenía que buscar el sustento con la fabricación de flautas, órganos, brujías.

Herschel, el astrónomo insigne, se ganaba la vida tocando en una orquesta; durante los descansos salía de la sala de baile y observaba los astros con unos gemelos, después tenía que seguir tocando en la orquesta. Músico del montón, descubrió el planeta Urano, y así de una vez se hizo célebre.

Franklin, tuvo que vivir durante mucho tiempo de trabajos de imprenta y de la venta de libros. Fergusson, se sustentaba pintando retratos.

Canova, el escultor insuperable, fue al principio un simple canteiro como su padre, y su abuelo, y su talento lo levantó, lo llevó de este oficio sencillo y le dio fama mundial.

Tintoretto, al principio era teñidor de trajes; Caravaggio, peón y albañil.

Guicetto, pastor; el padre de Haidin, pobre carretero.

Faraday, el naturalista, era hijo de un herrero, en su juventud fue aprendiz de encuadernador, y practicó este oficio hasta los veintidós años de edad.

Qué ejemplos más alentadores y notables para demostrar que el verdadero talento salta por encima de los grandes obstáculos: "se abren camino y tocan el cielo".

Copérnico, era hijo de un panadero polaco; Kepler, de un tabernero alemán; si todos ellos no hubiesen tenido que luchar denodados contra las duras adversidades de la vida quizá no habrían desarrollado tanto ni su talento ni su inteligencia.

Os contaré otros ejemplos: El padre de Czuczor era un pobre vasallo; el de Arany y de Tompa eran campesinos.

El padre de Vorosmarty era un pobre mayoral, que murió pronto; dejó muchos huérfanos. Y Vorosmarty hubo de ganarse la vida desde los 16 años dando lecciones de repaso. Munkacsy empezó su carrera como aprendiz de carpintero; Katona, el autor del BANK BAN tuvo que ayudar en casa de su padre a tejer.

Uno de los Presidentes de los Estados Unidos de América, Johnson, trabajaba en su juventud en una sastrería; tuvo que ganarse la vida durante diez años como leñador, después como carpintero del Presidente Lincoln.

Otros ejemplos de hombres pobres a grandes hombres.

En ninguna parte se destacan con tanta pujanza y brillantez los verdaderos talentos como en la Iglesia Católica. Es cosa muy sabida que las altas dignidades de la Jerarquía Eclesiástica se conceden a los más humildes y preparados.

(De Eco Católico).

INFORMACIONES

COMBUSTION en medicina se llama a la que se produce en las grasas del cuerpo humano por el uso continuado y excesivo de las bebidas alcohólicas.

LAS SALSAS facilitan en el momento de la masticación, la deglución de los alimentos poco jugosos. Cuando son picantes excitan el apetito al provocar la secreción de las glándulas; en cambio cuando contienen mucha grasa actúan como frenadoras de la digestión.

LA CALLE Columbres perpetúa la memoria del sacerdote argentino José Eusebio Columbres, nacido en 1778 y doctorado en cánones en la Universidad de Córdoba. Partidario del movimiento emancipador de 1810, seis años des

pués fue electo diputado por Catamarca al Congreso que declaró la independencia nacional, el 9 de julio de 1816 en Tucumán.

LA YEMA de huevo realiza admirablemente la misión de nutrir la piel.

SE DICE QUE es indicio de lluvia inminente cuando las palomas domésticas regresan durante el día o se mantienen en las cercanías de la casa.

LO QUE SE conoce con el nombre de marfil vegetal o corozo, que reemplaza algunas veces al verdadero marfil obtenido de los colmillos de elefantes, es producido por las semillas duras y blancas de algunas especies de palmeras de la América tropical.

ENCICLOPEDIA INFANTIL

FRASES POPULARES

Salir vendiendo almanagues. —Irse con precipitación de alguna parte. —Pedir peras al olmo.—Pretender o solicitar lo imposible. —Estar en la luna.—Hallarse distraído, sin atender a lo que se dice o hace.

El famoso navegante francés Dumont d'Urville, que tantos peligros aminoró en sus viajes por los mares, murió carbonizado al incendiarse el vagón en que viajaba, a raíz de un choque de trenes ocurrido en el año 1842.

APRENDAMOS ALGO

El idioma francés tiene seis vocales: a, e, i, o, u, y. —La semana comienza con el día domingo. —El célebre poema Mireya del escritor francés Federico Mistral está escrito en lengua provenzal o lengua de Oc. —La lenteja figura entre las hortalizas que más hierro poseen, además de fósforo y calcio. —El zloty es la unidad monetaria de Polonia.

Ana Díaz fue la única mujer que acompañó a Juana de Garay y sus hombres cuando éstos salieron de Asunción, a principios de 1580, para establecer una población en la margen derecha del Río de la Plata que facilitase las comunicaciones.

LA GRABADORA DE TV

do en un gabinete con un receptor y conectado con un cable, que podrá tener toda la extensión deseada, a una cámara portátil.

La cámara costará unos 150 dólares, y los rollos de cinta, para

rr, aunque por su figura es aparentemente doble, debe considerarse como una sola. Lo mismo ocurre con la elle (ll). Por ello la forma correcta de dividir las sílabas es: tierra, barrica, sillón, huella, etc.

LA HIGIENE BUCAL

La higiene buco-dentaria es tan indispensable para conservar la salud como la higiene corporal. Con ella pueden evitarse las caries y sus dolorosas complicaciones.

SANTA URSULA

Murió martirizada en el año 452. La Congregación de Ursulinas se hallaba bajo su protección. Su fiesta se celebra el 21 de octubre.

DICE EL SABIO:

La mayor de las satisfacciones es el trabajo; no la riqueza y los honores

(De Billinquen).

Viene de la Pág. PRIMERA una hora de duración, de 15 a 20 dólares.

El aparato grabador tiene tres conexiones al receptor: una para el video, otra para el audio y la tercera para la sincronización horizontal. En la grabación, los elementos se incluyen en una sola banda por el proceso llamado multiplex.

En el futuro, los programas grabados con la imagen y sonido se venarán al igual que hoy se exponen los discos.

EL SEMILLERO OFRECE

Insecticidas, Abonos de Hortalizas y Flores Insecticidas, Abonos

Toda clase de Semillas Implementos de Agricultura. Bombas para atomizar y Alimentos para Gallinas.

Apartado 783 - San José

FUNERARIA "LA ULTIMA JOYA"

Servicios a toda hora, la más antigua del país, buen servicio, buena atención, seriedad, cumplimiento.

Autocarros último modelo, capilla con todos los adelantos modernos, para la mayor comodidad de sus estimables clientes.

Buena atención de su dueño. Servimos en todo el país.

Local situado en el centro de la capital; en el local de siempre, 50 Oeste de la esquina Sur del Teatro Moderno; cajas en los últimos estilos a precios bajos.

Consulte nuestro sistema de pagos.

Consulte a nuestros teléfonos: 2752 y 1952 y lo dejaremos satisfecho.

CARLOS ARIAS G. e Hijos Sucesores

LA ETERNIDAD ENREDADA EN LAS FLORES DEL CEREZO

Por RAUL FIGUEROA

Las cuatro islas principales del archipiélago del Japón —Hokkaido, Honshu (la principal), Shikoku y Kyshu.— además de las menores que llegan a contarse hasta los tres millares, constituyen uno de los lugares de mayor atracción para el turismo por conservar inmaculadas sus bellísimas tradiciones milenarias. Puede decirse que la visita a Japón es una verdadera fiesta, cualquiera que sea el día en que se realice.

Si Tokio es una de las más modernas ciudades del mundo además de la mayor y más poblada y con todos los adelantos de la civilización en su perímetro, otros lugares nipones constituyen como un viaje al pasado. Digamos Kioto, por ejemplo, que es un verdadero relicario de arte. Digamos Osaka con su viejo castillo, Uji con su templo Bydoin, Miyajima con su santuario de Itsuka-shima cuyos edificios se unen por bellas galerías.

Las festividades japonesas se cuentan casi por los días del calendario y se celebran en todas partes; en Tokio como en Hokkaido, en el Monte Wakasuka llameante como en el santuario de Kanda Myojin o en el de Shimogamo o en el de amigamo o en el templo de Kurama-dera con el Awa Odori ubicado en Tokushima.

Pero de todos ellos, de todos

esos lugares de ensueño, destaca en primerísima magnitud la belleza de Kioto, la que fuera capital del imperio, la ciudad de los castillos y los jardines, de las flores de cerezo y los espejos de las aguas de sus lagos en remanso, la ciudad del Palacio Imperial y el castillo de Niyo, de los templos incomparables de Nishi-Hongan y Yasa y Daitoku-ji, todos ellos con siglos de construidos pero conservados como si hubiera sido ayer mismo.

La tradición japonesa de lo pasado es como el perfume que hace grata la vida diaria al recio trabajador del presente.

No, la tradición postal japonesa de los cerezos en flor, no es solo eso, una postal, sino que encierra toda una filosofía de la belleza frente a la vida, toda una forma de integrarse con las cosas bellas que nos rodean y que vienen, como dice el concepto orteguiano, a formar nuestra "circunstancia" que es parte de nosotros mismos, porque le da la apariencia exterior al contenido propio de cada cual, de cada uno de nosotros.

Por eso en Japón tiene tanta importancia el diorama que juega papel cimero en el diario trajín de los japoneses.

De "Hablemos", C. R.

La ensalada de acuerdo con la comida

Por Doña ELENA

No se puede negar que la categoría de alimentos clasificados como una ensalada es extensa por que una ensalada puede servir como plato principal, acompañante de un plato de carne o de pescado, o muy bien puede hacer el papel de postre. No importa el rol que se le asigne, el secreto de su preparación yace en la combinación que se haga de alimentos y condimentos.

ENSALADA PRINCIPAL

- 4 rebanadas de tocino cocida, picadas
- 4 filetes de ancho, escudridos, picados
- 6 rebanadas grandes de pollo, cocido
- 1/2 kilo (1) libra de pjudías verdes, cocidas
- 4 huevos cocidos duros, rebanados
- 4 papas cocidas al vapor, peladas y cortadas en cubos.
- 3 tazas de lechugas cortadas en pedacitos
- 1/2 taza de aliño francés

Se preparan los ingredientes como se indica, y se dejan enfriar bien en el refrigerador. Al servir, arrégalelos en un ensaladera grande. Vierta por encima media taza de aliño francés sazonado con ajo: rocíe con sal y pimienta, y tire la ensalada ligeramente al distribuir el aliño. Sirva con pan crespito. Obtendrá unas 6 porciones de la preparación.

REFRESCO DE JEREZ

Aplaste 4 hojas de hierbabuena fresca en el fondo de un jarro de capacidad de 2 litros. Añádale unos 8 cubos de hielo. Luego, vuelque por encima medio litro (1 pinta) de vino de Jerez fino, enfriado. Entoncez llene el jarro de agua gaseosa previamente enfriada. Adorne cada copa con cáscara de li-

mon, muy delgadamente rebana-da, y hierbabuena fresca. Conseguirá 6 copas.

ENSALADA CREMOSA

- 2 tazas de peras partidas enlatadas.
- 1 paquete de postre de gelatina (sabor de frambuesa)
- 1 taza de leche evaporada
- 2 cucharadas de jugo de limón
- 1 taza de taza de mayonesa
- 3/4 de taza de castañas picadas
- 1 y cuarto tazas de apio, bien, picado.

Escurre las peras partidas reservando 1 taza de almibar de las mismas. Si le falta suficiente del almibar, agréguele agua para hacer 1 taza de líquido. Corte las peras en cubos, déjelas aparte.

Cueza el almibar hasta el punto de hervir. Vierta el almibar por encima de la gelatina en un tazón revuelva hasta que esté disuelta. Ponga en el refrigerador hasta que la mezcla esté espera pero no completamente cuajada. Mientras tanto, vacíe la leche evaporada en la bandeja de cubos de hielo y déjela en el congelador hasta que se formen cristales por los bordes (unos 15 a 22 minutos). Quite del refrigerador y bata con un batidor de huevos, o la batidora eléctrica, hasta que esté endurecida.

Añada el jugo de limón y siga batiendo hasta que quede muy muy dura. Aparte, combine la mayonesa, las nueces picadas, el apio picado, las peras en cubos y la mezcla de gelatina. Se incorpora esta mezcla cuidadosamente sin batir, en la leche evaporada batida.

Derrame en un molde de capacidad de 2 litros. Deje enfriar en el refrigerador hasta que esté firme. Desmolda sobre una camada de lechugas, y adorne con pelotitas de queso de crema enrolladas en nueces picadas. Da para 6 porciones.

HABLEMOS DEL LENGUAJE

Por HUMBERTO TOSCANO

(de la Academia Ecuatoriana de la Lengua)

EL DOMINGO SIETE

En castellano hay una curiosa expresión que el Diccionario de la Academia recoge: "salir con un domingo siete".

El diccionario no lo dice pero en algunos lugares también se considera de mal agüero el domingo que cae siete del mes.

Muy difícil resultaría dar con la explicación de esta abusión y del dicho castellano sin la paciencia de eruditos como Rufino Cuervo o Francisco Rodríguez Marín.

Este último, ilustre comentarista del Quijote, al explicar el pasaje de Clavileño, nos da la clave de todo. Y vamos a permitirnos copiar la parte pertinente del comentario: "Sancho habría oído decir a los que hacían gala de saber de hechicerías que cuando a la mitad de una operación o jornada hecha por arte del diablo, se invocaba el santo nombre de Dios, se hacía de súbito el encanto, cosa que en el preparado viaje aéreo podía dar por resultado el caer los cabalgantes desde la altura y

hacerse añicos. Ya en los tiempos de Cervantes, andaba sabidísima aquella conseja según la cual, yendo por el aire ciertas brujas la noche de un sábado hacia el sitio en que solían juntarse con otras y con el diablo mismo, cantaban unas:

Lunes y martes
Y miércoles tres
y respondían otras:
Jueves y viernes
Y sábado, seis,
y como un abruja novicia que las acompañaba añadiese, para completar la enumeración:
Y domingo, siete,

ipso facto, por haber nombrado tal día, que se llama **domingo** del nombre del Señor (Dominus), se deshizo toda la hechicería como la saí en el agua y cayeron las brujas en una viña donde, desnudas y perniquebradas, las hallaron los que acudieron al oír sus lamentos".

El Diccionario de la Academia se refiere a esta conseja cuando, al hablar de "salir con un domingo siete", dice que es una "frase alusiva a cierto cuentecillo de brujas".

EL PLACER DE DAR

"Si tuviera yo que volver a vivir mis sesenta y cinco años, ya cumplidos haría lo mismo que siempre he hecho. Regalaría y continuaría regalando, porque eso es lo que más placer me ha proporcionado. ¿Qué esto ha sido para mí una diversión? No, no, es esa la palabra. Cuando muera solo dejaré una pequeña parte a mis hijos. Nunca he hecho la cuenta de lo que he regalado durante los últimos cincuenta años; pero he recibido inter; compuesto por todo lo que he

dado no precisamente en dividendos, sino en felicidad."

Dr. Víctor Pauchet

Boletín informativo de Defensa Nacional

SUSCRIBASE Y ANUNCIE EN LA PRENSA LIBRE SRES. PATENTADOS

Solicite sus refrescos y cervezas a los teléfonos 1363 y 2096 - Traube.

(o)

Taxis Vargas Malavassi 7164.

Lea y anuncie en DEFENSA NACIONAL, Periódico cultural.

(o)

JOSE F. BARRIENTOS R. Homeópata.

Despacha en Barrio Iglesias Flores 25 varas al norte de Cantina El Gran Sesteo, contiguo a la Ermita.

(o)

SEÑORES LECTORES

Ante el peligro, frene; la vida de una persona no se paga con nada.

NIÑOS. — No otravecéis las calles, pensad que el peligro acecha a cada instante y que vosotros podéis ser una nueva víctima de los autos o camiones.

(o)

AMIGOS LECTORES DE "DEFENSA NACIONAL"

Muy agradecidos con ustedes, si nos recomiendan nuestro periódico a sus amigos, sus hijos casados o sus familiares. DEFENSA NACIONAL pretende entrar a todos los hogares de Costa Rica, porque es un periódico que instruye porque publica los mejores artículos y además no tiene color político.

Canta y Ama

Envío que mucho agradezco de mi gran amigo Mamesio Gabelar, Director del Iris.

Canta y ama si lejos algún día el corazón sangra; la canción y el amor son dos heraldos que curan carne y alma.

Si la angustia te sigue sigilosa, si tu senda amenaza, entona una canción, la más profunda, y serás como el agua.

Si un día te marchitas como el árbol y pierdes la esperanza, acuérdate de mí que un canto llevo escondido en la entraña.

Si ves que muere ante ti la vida y tu sangre se apaga, con el azul rumor de un himno hermoso forja tus dos alas.

Ama y vive y renace como el día que del sol no se cansa; mira la noche y en la ardiente estrella una canción te habla.

Canta y ama que amando se conquista la rosa más lejana; la oración y el amor suben al cielo cuando el ánimo canta.

Si el dolor y el olvido en ti se asientan como dardos que arañan, toma mi corazón, en lo más hondo, esconde una guitarra.

HUMBERTO MARIOTTI

INFORMACIONES

Para eliminar el olor que suele dejar la cebolla en las sartenes hay que frotarlas con sal gruesa o harina de mostaza

En la Roma antigua la asistencia médica se pagaba una vez curado el enfermo, el cual se obligaba a ello mediante un compromiso de honor. Este es el origen de la palabra honorarios, aplicada a la remuneración recibida por el médico en mérito a su trabajo.

"Sanatorio del mundo" es el nombre que se le da a la Antártida, pues debido a las bajas temperaturas reinantes no hay gérmenes y el clima es perfectamente saludable.

La calle Bernardo de Irigoyen perpetúa la memoria del estadista argentino de este nombre, nacido en Buenos Aires el 18 de diciembre de 1822. Descolló como orador en asambleas momerables; fue legislador y gobernante, falleciendo el 27 de diciembre de 1906 en su ciudad natal, querido y respetado por todos.

Si se seccionan en un perro los nervios olfativos pierde todas sus virtudes. Ya no será obediente, ni vigilante ni sentirá apego por sus dueños. Ya no servirá para nada pues la nariz es la puerta de entrada de sus experiencias y reacciones.

MADERERIA

MADERAS finas para muebles, MADERAS semiduras, MADERAS suaves, MADERAS elaboradas y secas, construya con maderas de calidad, ordene sus maderas a:

Sociedad Maderera Santa Bárbara Ltda. TELEFONO: 6650 — SAN JOSE — APARTADO: 3676

El Taller de Transformadores

De

Fernando Ruiz

ahora en su nuevo local 400 varas al norte del Gran Hotel Costa Rica.

se complace en ponerse a la orden de sus buenos amigos, ofreciendo los mejores trabajos y excelente mano de obra.

Recuerde nuestra dirección, estamos para servirle.

UNA CABALLERIZA QUE DA HONRA A CARTAGO

Usted puede herrar sus bestias con toda su confianza en

LA HERRERIA DE CELIMO HERNANDEZ en Cartago,

donde también puede dejar sus bestias mientras hace sus compras en el mercado.

Célimo Hernández atiende a todos sus clientes con gran satisfacción y es por eso que siempre cuenta con su gran clientela.

CELIMO HERNANDEZ

25 al oeste del almacén de don Luis Villanueva.

Vista con toda elegancia en el año que estamos de 1965

LA SASTRERIA STAR

lo deja a usted en un hombre diferente. Luciéndolo sus elegantes trajes. Buenos casimires, buen trato y excelente mano de obra. Visítelo.

Del Teatro Libano 100 al Este y 25 al Sur.

- MUEBLES DE METAL NUNCA SE TERMINAN.
- MUEBLES DE METAL, SON LOS MEJORES.
- MUEBLES DE METAL VUELVEN SU CASA MAS ELEGANTE.
- MUEBLES DE METAL, son fabricados por expertos operarios que dan orgullo a la industria nacional.

Solicítelos sin pérdida de tiempo al

TALLER MECANICO DE GONZALO ROJAS

Calle del Paso de la Vaca, BOMBA MOYA. Salón de exhibición 475 varas al Norte de la Farmacia Iris en San José.